

GAZETTE DES CAMPAGNES

Journal du Cultivateur et du Colon.

ABONNEMENT:

CANADA — 3s. 9l., payable invariablement d'avance par tiers.

ÉTRANGER — 6s. 3d. (Affranchir.)

On ne s'abonne pas pour moins de 6 mois

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'Agriculture doit en être la première.



ANNONCES:

Première insertion 7cts. la ligne,
Insertions subséquentes 2 " "

Pour annonces à long terme, conditions libérales.

Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

PARAISANT TOUS LES QUINZE JOURS.

AVIS.

Toutes les personnes qui désirent s'abonner à la "Gazette des Campagnes," ou payer leur abonnement, et insérer des annonces, devront s'adresser, par lettres affranchies, au soussigné Propriétaire-Gérant. C'est à lui aussi que devront se payer les arrérages.

Toutes les lettres qui auront pour but d'aider la rédaction par correspondances, par avis ou de toute autre manière, devront être adressées au "Rédacteur Agricole, à Ste. Anne de la Pocatière.

Nos ressources restreintes nous mettent dans la nécessité de rappeler aux souscripteurs de la GAZETTE que l'abonnement est payable d'avance, si ce n'est pour l'année, au moins par trimestre. Les abonnements devront durer au moins six mois. Ceux qui voudraient cesser leur abonnement, devront nous avvertir au moins un mois d'avance.

Les nouveaux abonnés qui désireraient avoir les numéros déjà publiés devront nous en avvertir, et si le nombre en est assez considérable, nous en ferons un nouveau tirage.

Les anciens abonnés qui ont payé l'année entière à M. Emile Dumais, ont droit à 18 numéros d'ici au 1er novembre prochain. Les nouveaux abonnés devront payer TROIS CHELINS pour d'ici à la même date, ou TRENTE SOUS par 8 numéros.

À partir du 1er novembre tous les abonnements seront sur le même pied, et courront en même temps.

Messieurs les Editeurs de journaux qui veulent bien honorer la "Gazette des Campagnes" de leur échange, auront la bonté d'adresser à l'avenir, au Rédacteur à Ste. Anne de la Pocatière.

Nous adressons aujourd'hui la GAZETTE DES CAMPAGNES à beaucoup de personnes que nous avons lieu de croire disposées à favoriser notre œuvre. Si'il s'en trouve quelques-uns qui trompent nos espérances, nous les prions de nous renvoyer notre feuille avec ces mots sur l'enveloppe: "non acceptée." Tous ceux qui ne l'auront pas renvoyée se ont considérés comme abonnés.

Nous adressons aussi à quelques Messieurs du Clergé et à d'autres personnes influentes, plusieurs copies de la GAZETTE, dans l'espoir qu'ils auront la complaisance de les faire accepter; si non, on voudra bien les renvoyer.

Pour ne pas apporter un nouveau retard à la publication de la GAZETTE, nous allons remettre au prochain numéro la publication des annonces déjà reçues, nous les mettrons sur une feuille séparée.

FIRMIN H. PROULX,
Propriétaire-Gérant.

Un mot à nos bienveillants Lecteurs.

Avant tout, il est nécessaire de donner aux lecteurs et aux amis de la Gazette des Campagnes les quelques explications déjà promises et que les circonstances exigent. La Gazette a subi un retard tout-à-fait inopiné. Il a fallu quelque temps pour la remettre plus solidement, nous l'espérons, dans sa carrière. Malgré les intentions sincères que M. le Directeur-Propriétaire s'était proposées en créant cette œuvre de bien public, des circonstances fâcheuses ont engagé à laisser à un autre propriétaire-gérant l'administration de cette œuvre. Nous pensons que le public bien-intentionné n'en saura pas moins gré à M. Emile Dumais d'avoir pris l'initiative d'une entreprise incontestablement utile, si elle est accueillie dans l'opinion et par les